



7 Pièces

314 m²

Réf. 4870-CHA1-4916218

4 760 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Investissez dans une résidence d'exception au sein du nouveau projet « Les Chalets de Caroline », idéalement situé au cœur de Saint-Martin-de-Belleville, à quelques pas des pistes pour une immersion totale dans le village et le domaine skiable des 3 Vallées ! Ce chalet individuel, d'une surface habitable de 314,3 m² pour 7 pièces sur 5 niveaux, comprend 6 chambres doubles lumineuses, chacune avec sa salle d'eau/bains attenante. L'espace de vie principal sur 80,8 m² au niveau 3, est entièrement dédié à la cuisine équipée ouverte sur un beau séjour et son salon, offrant un cadre spacieux et ...

Invest in an exceptional residence in the new "Les Chalets de Caroline" project, ideally located in the heart of Saint-Martin-de-Belleville, just a few steps from the slopes for total immersion in the village and the 3 Vallées ski area! This individual chalet, with 314.3 sq.m of living space for 7 rooms on 5 levels, includes 6 bright double bedrooms, each with its own en-suite shower/bathroom. The main living area of 80.8 sq.m on level 3 is entirely dedicated to a fully-equipped kitchen opening onto a beautiful living room and lounge, offering a spacious and convivial setting that extends ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

